

インフルエンザ予防接種

インフルエンザも流行る時期です。インフルエンザの予防接種もしっかり行いました。



餅つき大会前の誤嚥時対応研修

餅つき大会の前には万が一に備え、誤嚥発生時の対処方法であるタッピング及びハイムリック法を実践研修しました。



施設の取り組み



サーモカメラ導入

(非接触サーモグラフィードーム型カメラ)
非接触でカメラに映るだけで自動的に検温できる機械を導入致しました。37.0℃以上の発熱がある方が映った場合、アラームと一緒に写真を撮って知らせてくれます。



ハロウィン HAPPY HALLOWEEN

10月30日に食堂で、かぼちゃ尽くしのハロウィンメニュー（かぼちゃグラタンと野菜盛り・かぼちゃスープ・かぼちゃケーキ）が提供されました。食堂では調理スタッフが鬼の仮装をしてお出迎えしてくれました。



季節の行事 & 活動内容

柚子湯

2020年の冬至は12月21日でした。浴風園では12月20から22日まで浴槽に柚子を浮かべ身体を温める柚子湯を楽しんでいただきました。写真の大きな柚子はご利用者様からご家族から届いた柚子だそうです。



クリスマス



ご利用者様の自主製作です。

毎年恒例のクリスマスツリーを玄関入り口に飾りました。音楽が流れ粉雪のような雪が自動的に降ってきます。



餅つき大会



12月2日に食堂で餅つき大会が開催されました。感染予防のため掛け声は無く、皆さま手拍子で応援してくださいました。ご利用者様も数名餅つきをしてくださいました。コロナが吹き飛ばすような、力強い餅つきでした。



10月7日は、本来なら日帰り旅行でした。今年はコロナの影響で日帰り旅行が中止になったため、少しでもお楽しみいただけるように「ご馳走昼食」と名付け、人気のあるメニューを提供しました。

- ・お刺身
- ・天ぷら盛り合わせ
- ・茶わん蒸し
- ・清汁（もみじ）
- ・スイートポテト



栄養室より



12月2日 餅つき大会

お雑煮、お汁粉、漬物とともに、きなこ、ごま、のりおかか、からみ等、6種類のお餅を提供しました。小さなお餅を丸めるために調理職員だけでなく、浴風園の職員総出で手際よく作りました。計算したところ、利用者職員分で約1500個でした。ちなみに、お汁粉もそうですが、毎年の春分秋分のときに提供しているおはぎのあんこも手作りしています。甘さ控えめで小豆の風味が口の中で広がります。砂糖も多く入るため、焦がさないように細心の注意が必要ですが、じっくり時間をかけて煮込んでいます。



今年はコロナの影響を受け、様々な催しが中止でしたが、浴風会つながるフェスタも中止でした。ここ数年、浴風園では『芋煮』と「おにぎり」を販売していました。フェスタはありませんでしたが、毎年人気の芋煮を昼食として提供しました。牛肉とねっとりとした里芋をふんだんに使用した『芋煮』は寒い日に身体の芯から温まる、と好評でした。芋煮を作るときは大きな回転釜で作ります。